

Rebekka Otterbach beendet das Jahr 2013 mit einem Sieg in Österreich!

Ihren Abstecher über die Jahreswende ins Salzburger Land nutzten Rebekka Otterbach und Manuel Wörmann zur Teilnahme am gut besetzten Silvesterlauf in Seekirchen bei Salzburg. Dabei krönte Rebekka eine hervorragende Wettkampfsaison mit einem Sieg im letzten Rennen des Jahres. Auf der nicht unbedingt flachen, winkligen Strecke über 5,8 km musste sich Rebekka mit starker lokaler Konkurrenz auseinandersetzen, konnte sich aber am Ende gegen eine favorisierte Stefanie Huber (21:18 min) mit 21:13 min knapp durchsetzen. Dabei war Manuel eine große Hilfe, denn er stellte sich als Pacemaker zur Verfügung. Auf jeden Fall kennt man den TuS Deuz nun auch in Österreich.



Silvesterlauf Seekirchen

Geschrieben von: Dieter

Mittwoch, den 01. Januar 2014 um 14:33 Uhr

